
6 Pièces

382 m²

Réf. LVS-2213

20 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé  dans  l'une  des  récentes  résidences  les  plus  prestigieuses  de

Monaco,  cet  appartement  d'exception  de  5/6  pièces  se  distingue  par

son exposition sud-ouest, offrant une vue panoramique imprenable sur

la mer Méditerranée. Dès l'entrée, vous serez séduit par une luminosité

exceptionnelle qui baigne chaque recoin de cet espace raffiné, grâce à

de  larges  baies  vitrées  qui  s'ouvrent  sur  une  vaste  terrasse,  véritable

écrin de tranquillité.Le salon, spacieux et élégant, constitue le cœur de

ce bien d'exception, invitant à la détente tout en offrant un cadre idéal

pour recevoir. La cuisine, ...

Located  in  one  of  Monaco's  most  prestigious  new  residences,  this  exceptional

5/6-room  apartment  boasts  a  south-western  exposure,  with  breathtaking

panoramic views of the Mediterranean Sea. From the moment you enter, you'll be

seduced  by  the  exceptional  luminosity  that  bathes  every  corner  of  this  refined

space, thanks to large bay windows that open onto a vast terrace, a veritable jewel

case of tranquility.The spacious, elegant living room is the heart of this exceptional

property, inviting you to relax while providing the ideal setting for entertaining. The

kitchen, fully equipped with ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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